



Terres & Océan

12 Pièces

322 m²

Réf. 1521

799 000 €

St-Geours-de-Maremne

Maison à vendre (40230)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

En centre-bourg, maison de charme du 18ème ainsi qu'un T3 et un studio sur une parcelle arborée de palmiers. Idéal pour une grande famille ou un investissement, cet ensemble immobilier de 337m2 à rafraîchir comprend 8 chambres et saura ravir les amoureux du charme à l'ancienne Mandat 1521 Montant estimé des dépenses annuelles d'énergie pour un usage standard entre : 2630EUR EUR et 3620 EUR/an. Date de référence des prix de l'énergie utilisés pour établir cette estimation : 01/01/2021. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques : ...

In the town centre, charming 18th century house as well as a 3-room apartment and a studio on a plot of land planted with palm trees. Ideal for a large family or an investment, this 337m2 property complex to be renovated includes 8 bedrooms and will delight lovers of old-fashioned charm Mandate 1521 Estimated amount of annual energy expenditure for standard use between: EUR2,630 and EUR3,620/year. Reference date for energy prices used to establish this estimate: 01/01/2021. Information on the risks to which this property is exposed is available on the Géorisques website: ...

TERRES & OCÉAN IMMOBILIER REAL ESTATE (HOSSEGOR ET BIA)
37, avenue Maître Pierre - 40150 HOSSEGOR

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

